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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.23/063/2011 

 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Herr Hans-Jürgen Hähnlein Ordnungs- und Standesamt  

  

Sachbearbeiter/in: Gerhard Hofer 

 
 
Verkehrsinformationen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Verkehrsausschuss 29.09.2011 öffentlich Beschluss 

 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Verkehrsinformationen dienen zur Kenntnis. 
 
 

Finanzielle Auswirkungen  Ja x  Nein 

Kosten lt. Beschlussvorschlag -- 

Gesamtkosten der Maßnahme 

davon für die Stadt 

-- 

Haushaltsmittel vorhanden? -- 

Folgekosten? -- 
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I. Zusammenfassung 
 
Dietersdorfer Straße 
 
In der Bürgerversammlung Wolkersdorf am 10.05.2011 wurden Anträge zur Verbesserung 
der Verkehrssituation in der Dietersdorfer Straße zwischen Wolkersdorfer Hauptstr. und 
Baimbacher Straße beschlossen. Es wurden die Errichtung eines Gehweges, die 
Erweiterung der Zone 30, sowie die Aufstellung von Hinweisschildern wie „Fußgänger auf 
der Fahrbahn“ und „Radarkontrolle“ beantragt. Außerdem soll eine stärkere Überwachung 
durch den Zweckverband Kommunale Verkehrsüberwachung erfolgen. 
 
Bei einer Ortsbesichtigung mit Vertretern von Verwaltung, Stadtrat und Polizei wurde 
folgendes festgestellt und veranlasst: 
 
Eine Erweiterung des 30er Bereichs wird aufgrund des Charakters der Straße 
(Gemeindeverbindungsstraße) abgelehnt. Eine künstliche Verlängerung der 30 km/h 
Begrenzung in diesem Bereich würde auf wenig Verständnis stoßen. Der Standort der  
30 km/h Schilder wurde geringfügig verändert, um eine bessere Erkennbarkeit zu 
gewährleisten. Zur weiteren Verdeutlichung wurden inzwischen zusätzlich Piktogramme 
„30“ auf die Fahrbahn aufgebracht. Auf weitere Hinweisschilder wie „Fußgänger auf der 
Fahrbahn“ oder „Radarkontrolle“ wird verzichtet. Sie würden den Schilderwald weiter 
anwachsen lassen und es würde schnell ein Gewöhnungseffekt eintreten. 
 
Der Zweckverband Kommunale Verkehrsüberwachung hat die Dietersdorfer Straße in seinen 
Überwachungsbereich mit aufgenommen. 
 
 
Regelsbacher Straße 
 
Im Verkehrsausschuss am 14.10.2010 wurde beschlossen, dass die Errichtung einer 
Fußgängerbedarfsampel am Krankenhaus weiterverfolgt werden soll. Der Bau der 
Lichtzeichenanlage ist inzwischen erfolgt. Sie konnte Anfang August 2011 in Betrieb 
genommen werden. 
 
 
Schulwegsicherheit Zwieseltalschule 
 
Am 14.12.2010 wurde im Hauptausschuss beschlossen, dass zur Verbesserung des 
Schulweges zur Zwieseltalschule parallel zur Eichenallee an der Baimbacher Straße ein 
Fußweg mit Beleuchtung hergestellt werden soll.  
 
Diese Maßnahme konnte rechtzeitig zu Beginn des neuen Schuljahres 2011/2012 fertig 
gestellt werden. 
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